
Junges Forum BMT 

Das Junge Forum ist eine Satellitenveranstaltung zur BMT-Konferenz, die sich gezielt an
Studierende, Promovierende und junge BerufseinsteigerInnen richtet. Am Vortrag zur BMT ist
eine Firmenbesichtigung, mehrere Fachvorträge oder Soft-Skill-Workshops und eine
gemeinsame Abendveranstaltung geplant.
Wir freuen uns über Ihre Zusammenarbeit in Form einer Firmenbesichtigung, eines
Fachvortrags oder Workshops oder über die Unterstützung mit Merchandise Artikeln.
Selbstverständlich stellen wir Ihr Firmenlogo auf unserer Website und den
Teilnehmendenunterlagen dar.

The Young Forum is a satellite event to the BMT Conference, specifically addressing students,
PhD students and young professionals. A company tour, several specialist presentations or soft-
skill workshops and a social evening event are planned at the BMT lecture. We are looking
forward to your cooperation in the form of a company visit, a technical lecture or workshop or
support with merchandise articles. Of course, we will display your company logo on our website
and participant materials.

Unternehmens-Tinder

Während der BMT-Konferenz können Sie Ihr Unternehmen bei den jungen Teilnehmern der
Konferenz exklusiv vorstellen, mit zukünftigen ArbeitnehmerInnenn ins Gespräch kommen und
einen bleibenden Eindruck hinterlassen. Während der etwa 2,5-stündigen Veranstaltung
werden in mehreren Meeting-Runden die jungen Teilnehmenden gezielt mit Unternehmen
ihrer Branche in Kontakt gebracht.

During the BMT Conference, you can present your company exclusively to the young
participants of the conference, get into conversation with future employees and leave a lasting
impression. During the event, which lasts about 2.5 hours, the young participants are brought
into contact with companies in their industry in several meeting rounds.

Lunch with Leaders

Während der Mittagspause der BMT-Konferenz können Studierende,
Promovierende und junge BerufseinsteigerInnen informell mit führenden
Persönlichkeiten aus Forschung, Entwicklung und Wirtschaft in den Austausch
treten.

During the BMT Conference lunch break, students, doctoral candidates, and
young professionals can engage in informal exchanges with leaders in
research, development, and business.


